

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

4 août 2020

Voyage d'étude du Conseil d'Etat

Le Conseil d'Etat effectue son traditionnel voyage d'étude du 4 au 8 août. Le président du gouvernement Christophe Darbellay a choisi de rester en Valais pour prendre le pouls du canton en cette période particulière marquée par la crise liée au coronavirus.

Le Conseil d'Etat débute aujourd'hui son traditionnel voyage d'étude estival dans l'Entremont. Il a visité dans la matinée deux entreprises de Sembrancher : la boulangerie Michellod et Besson Charpente. Après un pique-nique au bord du lac de Champex en compagnie des présidents des communes de la vallée, il s'est accordé un moment de détente sportive à la découverte de la tyrolienne de La Breya.

Le programme se poursuit au Col du Grand Saint-Bernard, lieu symbolique synonyme de passage et d'accueil, où les membres du gouvernement retrouveront les chiens de la Fondation Barry avec lesquels ils ont posé pour la photo officielle. Le Conseil d'Etat s'entretiendra ensuite avec l'ancien chef de la division maladies transmissibles de l'Office fédéral de la santé publique Daniel Koch, avant de partager un repas avec les autorités locales valaisannes et valdôtaines, dans un esprit de proximité et de solidarité.

Mercredi, après une visite du projet pilote de panneaux solaires flottants installés par Romande Energie sur le barrage des Toules, le Conseil d'Etat fera halte à la cave La Madeleine à Vétroz pour se rendre compte in situ des problématiques auxquelles la vitiviniculture est confrontée. Lors du repas de midi, il recevra la Présidente du Conseil national Isabelle Moret et le Président du Conseil des Etats Hans Stöckli, en visite officielle en Valais. La journée se terminera à Arolla par une rencontre avec les autorités communales placée sous le thème du tourisme, plus particulièrement des stations qui ciblent une clientèle régionale ou nationale.

Le jeudi, le Conseil d'Etat sera reçu à Nax pour une présentation des activités culturelles et de tourisme doux de la région, notamment le concept de cabanes perchées dans les arbres de la société Nestwood. Il expérimentera également la mobilité douce en ralliant Vercorin en VTT électrique. Les membres du gouvernement partageront le repas de midi dans la région de Viège avec le directeur du site local de Lonza Renzo Cicillini, avec qui ils aborderont les défis que représente la crise du coronavirus pour l'industrie. Ils se rendront ensuite à Zermatt, où ils seront reçus par les autorités politiques et touristiques de la station pour aborder les conséquences du coronavirus sur une station à caractère international.

Le vendredi matin sera consacré à une visite du chantier des Zermatt Bergbahnen qui construisent une liaison par télécabine entre le Petit Cervin et Testa Grigia. Le gouvernement se rendra ensuite à Sankt Niklaus pour aborder la problématique de la scolarisation des enfants des collaboratrices et collaborateurs étrangers des entreprises de tourisme de la région. Le voyage d'étude se conclura par une visite de l'entreprise Scintilla.

Personnes de contact

Christophe Darbellay, président du Conseil d'Etat, 027 606 40 00